

Des questions polémiques au dialogue entre le gouvernement et des groupes sociaux en Équateur



Le président Lasso a convoqué le dialogue suite aux manifestations de mécontentement contre la hausse du prix du carburant, entre autres.

Quito, 10 nov. (RHC)- Des questions polémiques figurent à l'ordre du jour des négociations décidées pour ce mercredi entre le gouvernement et plusieurs secteurs sociaux de l'Équateur, au Palais Carondelet, siège de la présidence à Quito.

Le président Guillermo Lasso a décidé d'amorcer le dialogue suite aux marches et manifestations des groupes tels que la CONAIE, la Confédération des Nationalités Indigènes et le Front Uni des Travailleurs.

La hausse des prix du carburant et le gel décidé par le gouvernement pour tenter d'endiguer la vague de protestation contre la hausse des prix de l'essence et du diesel, figurent parmi les questions les plus

épineuses.

La CONAIE a confirmé sa décision ferme de ne pas renoncer à ses revendications et a dit espérer des résultats positifs de la part du gouvernement notamment sur les questions les plus sensibles en matière économique.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276730-des-questions-polemiques-au-dialogue-entre-le-gouvernement-et-des-groupes-sociaux-en-equateur>



Radio Habana Cuba